

BOLETÍN 17 – Abril 8 de 2025

En Curumaní, La Gloria y La Jagua de Ibirico asistimos técnicamente en el monitoreo al uso de recursos del SGP para agua potable y saneamiento básico

- Esta labor la realizamos desde nuestra área de aseguramiento para la prestación de los servicios públicos.

Asistir técnicamente a los municipios en cuanto al monitoreo del uso de recursos del sistema general de participaciones (SGP) para agua potable y saneamiento básico, así como supervisar la operación del esquema regional de aseo son algunas de las tareas que se realizan desde el área de Aseguramiento para la prestación de los servicios públicos domiciliarios. Es por esto que funcionarios de esta dependencia visitaron recientemente La Jagua de Ibirico, Curumaní y La Gloria para cumplir este propósito.

Durante la visita a Curumaní se realizó una mesa de trabajo para revisar la prestación del servicio de aseo, tarifas, facturas presentadas y pago de los subsidios por parte del municipio; así mismo, se asesoró a la Secretaría de Hacienda Municipal en cuanto al pago de deudas de vigencias anteriores y la mejora en la inversión de los recursos del SGP enviados por la Nación.

Entre tanto en La Jagua de Ibirico se acompañó al municipio en la solución de la problemática generada por la disposición de residuos sólidos en los corregimientos La Victoria de San Isidro, Las Palmitas y Boquerón.

Estas visitas se realizan periódicamente atendiendo las solicitudes de cada municipio y las auditorías al esquema regional de aseo, generadas desde Aguas del Cesar S.A. E.S.P.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233